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番号 質問者 主な質問項目

１．新型コロナウイルス感染症ワクチンの接種について

　　新型コロナウイルス感染症ワクチンの接種について、高齢者の優先接種の現状と検証。

　　一般対象者接種に向けての改善点等について。

２．「道の駅」の運営について

　　道の駅の運営体制について。

３．「奨学金返還支援制度」の取り組みについて

　　自治体が奨学金の返還を肩代わりし、負担をする取り組みについて。

1．町長の政治姿勢と言動について

２．請負契約違反について

　　客車収納施設ほか。

３．高北病院における不適切対応事象について

４．地方創生事業の実施とその事業効果について

　　各事業別に事業費の明細とその成果。

５．定例会提出議案並びに追跡質問

１．介護保険料について

　　介護保険料が下がった理由は。

　　今後の介護予防の進め方。

　　健康増進に住民の力を。

２．食を守る行動を

　　高北病院、給食委託の現状。

　　委託は正解か、止めるべきでは。

　　プラットホームの食はどうなっているか。

３．保育所職員へのコロナワクチン優先接種を

　　ワクチン接種の予約状況、実施状況。

　　保育所職員へのワクチン優先接種。

　　学校職員へのワクチン優先接種。

４．その他

　　放課後デイの改善を。

１．新型コロナ感染対策について

　　ワクチン接種の進捗状況について。

　　施設職員、町職員、保育士などの接種について。

　　65歳以下の今後のワクチン接種の対策について。

２．新たな産廃最終処分場建設について

　　環境協定書案作成の動向と町民に対する手立てについて。

　　環境条例の制定の検討について。

３．総合計画と医療費負担軽減措置について

　　人口減少対策の施策と効果は。

　　最近の５年間の中学生までの医療費負担の動向について。

　　高校生までの医療費軽減措置について。
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１．佐川町史の編纂について

　　　町史は町政80周年時に刊行されて40年を経ている。編纂には数年の時間が必要、早く

　　　準備すべきだ。

２．町道大平線の拡張工事について

　　整備の進捗度合いと完成時期は。

３．地球温暖化対策について

　　脱炭素社会に向けての政策を進めるべきだ。

　　国の政策を導入して進める。

　　できることから始める姿勢で取り組む。

１．町協力隊について

　　佐川町には沢山の協力隊の来町があり、多くの事業にかかわっているが、今までの実績と

　　今後の活動について。

２．道の駅について

　　道の駅は実現に向けて一歩一歩進み始めているが、まだまだ残された問題は多いと

　　思う。開設まで漕ぎ着けるまでの実働人員の内容と開設までに実施しなければ

　　ならない課題はどのような項目があるのか。

１．佐川町の新設図書館について

　　費用や機能、蔵書など、その全体像について。

２．女性活躍推進について

　　佐川町における女性職員の活躍の推進に関する特定事業主行動計画について、

　　再継続を検討すべきでは。

３．コロナ・ワクチンについて

　　接種が進められているが、接種による副反応を明記した内容を佐川町では告知しているか。

１．産廃環境保全協定の具体的な説明会の開催予定と地域振興策の

　　実施計画について

　　環境保全協定の内容については、地元からのアンケート内容への回答と合わせて、協定案が

　　加茂地区の全戸あてに郵送されている。これらの内容について県からの説明会の開催予定は

　　いつか。また、令和３年度地域振興策の実施計画について。

２．防災無線の早朝チャイムについて

　　防災無線のチャイムが早朝より大きな音量で聞こえる。町民の中には勤務時間や疾病等により

　　弊害を訴える方もいる。新しいシステムに改修されたら音量調整や放送の中断も地区別に

　　可能だと聞いた。その詳細について。

３．新型コロナウイルス対策について

　　ワクチン接種の予約状況とキャンセル対応、65歳以上の接種完了時期について。

４．新規就農者に対する体験ハウスの設置について

　　新規就農者への体験ハウスを整備してはどうか。現在中古ハウスを自ら整備して研修を

　　行っていると聞いている。中古ハウスは修繕に経費がかさむとともに、ハウス内の環境も

　　十分ではない。新規就農を推進するなら、町で体験ハウスを整備するべきだ。

１．指名業者の選定について

　　審査基準。

　　事業者の規模。

　　契約違反など。

２．町長の職命について

　　議会事務局長不在の理由。

３．高齢者にタクシーチケットの配布を

　　不便な地域への対応。

４．小中学校の遠足旅行について

　　地元バスの利用を。

５．職員の辞職について
　　辞職理由は。
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